

Das Projekt *Famiglia Dimitri* fand seinen Anfang im Jahr 1973, als Dimitri zusammen mit seinen Kindern im Circus Knie eine gemeinsame Clown-Nummer präsentierte. Alle vier Kinder waren dabei genau gleich geschminkt und kostümiert wie der Vater. Als «optische Panflöte» feierten sie damals grosse Erfolge. 2016, fast 40 Jahre später standen drei Generationen auf der Bühne und tragen seither Dimitris künstlerisches Erbe weiter: die beiden Töchter Masha und Nina, Enkel Samuel und Clownin Silvana Gargiulo.

Im neuen Programm *Dies und Das* ist die *Famiglia Dimitri* zu dritt unterwegs. Samuel Müller, Silvana Gargiulo und Nina Dimitri bringen mit Regie von Masha Dimitri und Familie jene poetische Welt wieder auf die Bühne, die Dimitri der Welt geschenkt hat. Eine Reise, um nicht zu vergessen.